



# 岩江中だより

第 34 号

発行日：平成27年12月1日  
発行：三春町立岩江中学校  
電話：0247-62-8290  
FAX：0247-62-8380  
E-mail:school@iwae-i.fks.ed.jp

学校経営基本方針『こころ豊かに』～「共に」語り合い、分かち合い、成長する学校～

## 【卓球部、県大会で堂々の戦い！ ～岩江中、田村地区代表として戦いました。～】

11月28日（土）に、須賀川アリーナにおいて、田村支部での新人戦優勝を受けた、県大会が開催されました。

わが岩江中学校チームは県下の名だたる中学校卓球部と堂々と戦い、県のベスト16に入る健闘を見せてくれました。

中学校の県の卓球競技専門委員長を務める、顧問である海老原先生と藤井先生と共に、わが岩江中卓球部は、県内外の強豪チームとの練習をこなしつつ、着実に実力をつけてきている発展途上のチームでもあります。

2試合を観戦・応援し、誇らしい気持ちで大会会場を後にさせていただきました。選手諸君、よくがんばりました。応援のみなさん、ありがとうございました。

高いレベルをめざし、県大会翌日の29日（日）には宮城県までの遠征でした。がんばれ、岩江中学校卓球部！



## 【町国際交流協会主催中学生英語弁論大会開催！～聞くこと、話すこと、楽しむこと～】

11月29日（日）には、三春中学校において、三春町国際交流協会主催の平成27年度中学生英語弁論大会が開催されました。三春中学校と岩江中学校の中学生を対象に、本校からは2名の2年生と3名の1年生が英語の弁論に挑戦しました。

日本語での弁論でさえ難しい中、英語での弁論に挑戦した5名の本校生徒のみなさん、得意な英語を生かし弁論に挑戦してみようというチャレンジする心がまずはすばらしいと感じました。

折しも、英語弁論の練習は期末テストの勉強と重なり、テスト勉強と英弁の練習との時間のやりくりで苦労したことでしょう。しかし、そのような時間の有効利用の方法について学んだ人はこれから何か難しい場面でもちゃんと時間をやりくりし、すばらしい活動にしてくれるものと確信します。

英語科の藤井先生、ALTのジミー先生に指導いただきながら、当日は、身振り、手振りを交えた見事な弁論ぶりでした。得意の英語にますます磨きがかかりました。自信をもって明日からの英語の勉強にさらに取り組んでいってください。





### 【三春町除染協同組合より寄贈いただきました。～本をとおしさまざまな思いを。～】

先ごろ、三春町除染協同組合より三春町の学校に図書カードをいただきました。本校にも図書カードをいただき、年度前半に予算の関係で子どもたちの希望がかなわなかった図書や各教科の指導に必要な本類を購入させていただきました。

できるだけたくさんの方々にさまざまな本の世界に触れてもらいたいため、現在は一時、家庭科室前の廊下に展示してあります。この後、生徒昇降口や図書室、各教科教室に配置し、豊かな心の育成や教科指導の充実をめざしていきたいと思います。除染組合のみなさん、本当にありがとうございました。



### 【年末年始の交通事故防止県民総ぐるみ運動 ～冬季の事故防止にも万全を～】



晴れた日は輝くばかりの空気の澄み具合ですが、吹く風は次第に冷たさを増してきています。

来る、平成27年12月10日(木)～平成28年1月7日(木)までの29日間、「年末年始の交通事故防止県民総ぐるみ運動」が展開されます。運動のスローガンは、「早めからつけるライトで消える事故」です。運動の基本は「高齢者の交通事故防止」、運動の重点は次の3つ。

- 1 夕暮れ時や夜間の交通事故防止（特に、反射材用品等の着用の推進）
- 2 全ての座席のシートベルトとチャイルドシートの正しい着用の徹底
- 3 飲酒運転の根絶

です。

夕暮れ時、歩行者は明るい服装を、自転車は早めの点灯を、運転者は「PM4ライトオン運動」を心がけましょう。特に、冬季特有の事故防止のため、送迎やお出かけには冬用タイヤの完全装着をお願いいたします。

先日は、急に雪が降り積もり、雪の季節が到来したことを教えてくれました。また、昨年度に引き続き、中学校前の道路舗装工事が年末を迎えて始まりました。

そして、新年平成28年1月1日からは、新スローガン「みんながね ルール守れば ほら笑顔」です。みんなの笑顔がいつまでも続きますように！

